

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TV
Jueves 23 de Abril de 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

La comisión electoral municipal del PAN entregó las constancias de mayoría a los candidatos a diputados locales. Esta constancia les permitirá registrarse en el Instituto Electoral de Querétaro para poder competir con los candidatos de otros partidos. (TVA)

El PRI realizará una serie de foros sobre diversos temas que consideran le interesan a la sociedad en general. Se realizarán del 27 de abril al 17 de mayo, los temas que abordarán serán la seguridad ciudadana, económica, el valor de la familia y una nueva forma de hacer política. (TVA)

LEGISLATURA

Los legisladores regresaron a trabajar. Según la mesa directiva, 24 de los 25 diputados que integran la legislatura ya están en funciones, por ello todas las comisiones están en libertad de sesionar para no dejar pendientes a la próxima legislatura. (TVA)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Estudiante presentan ya el examen Enlace que se aplica de tercero a sexto de primaria en mil 440 escuelas, por ello, más de 158 mil 500 alumnos contestan en 6 sesiones una prueba de 100 reactivos en las materias de español, matemáticas y formación cívica y ética. (TVA)

SOCIEDAD

Querétaro se encuentra en primer lugar a nivel nacional en librerías, con 30 establecimientos por persona, dice el presidente de libreros del estado. (TVA)

<u>Sondeo</u>. La gente mencionó que no les gusta leer libros, otros dijeron sí tener autores preferidos y que sí les gusta leer, pero es minoría la gente que le gusta leer. (TVA)

MUNICIPIOS

Actualmente el relleno sanitario de Querétaro cuenta con 4 mil millones de toneladas de desperdicios y se encuentra al 75% de su capacidad. Autoridades municipales informaron que le resta 3 años de funcionamiento, por lo que buscan un terreno para hacer otro relleno sanitario. (TVA)

En presencia de niños y elementos de tránsito, el secretario de seguridad pública municipal, inició el cuarto programa de cultura vial, que busca generar buenos hábitos de manejo entre los conductores. (TVA)

ECOLOGÍA Y SALUD

Debido a los casos de influenza que se han presentado en el Distrito Federal, el área de epidemiología de la Secretaría de Salud vigilará los casos que surjan en el estado. Aclara que actualmente tienen 8 personas en observación y están llevándose a cabo estudios para determinar si es influenza o no. (TVA)

En los últimos 7 meses el municipio de Querétaro ha recopilado 8 mil 120 kilogramos de pilas usadas, alrededor de 200 mil pilas, las cuales pueden envenenar el agua que consumimos y causan un grave daño ecológico, por lo que es necesario que se depositen en uno de los 29 puntos de recolección distribuidos en las 7 delegaciones del municipio de Querétaro. (TVA)

LABORAL

Al momento el programa de apoyo a los desempleados ha beneficiado a 11 mil personas.

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Autoridades de seguridad del municipio de Querétaro se deslindaron de la responsabilidad de no haber detenido a las personas que el martes y miércoles robaron 2 sucursales de Bansefi. Informaron que la llamada a las autoridades tardó 18 minutos. (TVA)